



時代の変化と進化

日本は一辺倒の価値観の時代から多様な価値観の時代になってしまったのですが、ようやく個人ベースの行動においても、企業ベースの行動においても、横並び感覚でなく独自の価値観に基づく行動に変わってきました。

社会全体の大きな変化の中で、伝統文化の中にも人々の自由度や選択の余地が格段に広がってきました。

便利か、良いか、安いか、好きかなどの価値判断基準で結婚式、介護、葬儀などの在り方も大きく変わってきています。

クールビズやウォームビズの便利さからファッショントリの自由度の拡大やノーネクタイの日常化、結婚の高齢化や結婚式や披露宴の自由形式化、介護施設での介護の日常化、葬儀の家族葬や密葬化も一般的になってきて、儀礼より実質の時代に進化してきています。

長く価値観が変わらなかった時代では、大方の人々は伝統に従って行動することで周りと同化し安心を得てきました。

しかし、様々な価値判断基準によって人々が自由に選択する現在では、伝統を重用することも伝統を変えることも選択肢となっていました。

60歳定年退職後は悠々自適が理想の時代から、自らの健康

状況に応じて長寿化に向けた生き甲斐としても、仕事の継続、転職、パートやボランティアなどをすることが一般化してきましたし、女性の社会進出としても、また労働の担い手としても高齢の女性の働き手も多くなっています。

世界は近年、政治、経済の枠組が大きく変わろうとしていますし、日本は世界の最先端の超高齢者社会に突入しており国家間の関係や、国内の法律もこの大変化に応じて、従来の伝統的考え方を変えて進化をさせなければならない時期にきています。

サッカーの世界も然りで、今後のトップチームの強化には世界の壁が低くなる方向ですし、次世代の育成には国際交流がもっと多くなり、さらに活発な地域社会活動に盛り上がり、スポーツを軸として世界がもっと繋がって進化していくと思っています。

今月23日(日)には元イタリア代表としてワールドカップ優勝経験もあるアレッサンドロ・デル・ピエロ氏を長良川競技場に招請し、子どもたちとのサッカー教室、トークショー、FC岐阜マスコットキャラクター「ギッフィー」とのフリーキック対決など実施します。世界的に有名なデル・ピエロ氏との交流はきっと、子ども、大人も大いに喜んでいただけるでしょう。ぜひお来場お待ちしております。

